



W Comentarios en la web

Presidente Boric y detención de compra de casa de Allende: "Nadie busca enriquecerse a costa del Estado". **Emol.com**



Juan Armando Correa Yáñez

¿Entonces por qué no la donan a esa noble causa?

John Glascock

Esto me recuerda la compra de la Clínica Sierra Bella, interviene la misma ideología.

Hugo Roa

Es claramente una forma de enriquecerse a través del Estado.

Pedro Barberis

"Nadie busca enriquecerse a costa del Estado, salvo no-

sotros, los políticos".

Jorge Guesalaga

Cuando 3,5 millones de chilenos están en listas de espera para operarse, no puedes priorizar comprar casas para museos.

Gonzalo Varela

Ja ja ja, Boric, saliste pillado.

Miguel Sagardía

¿Se decidió detener la compra? No hay ninguna posibilidad de comprarla mientras Maya Fernández sea ministra, lo prohíbe la ley y la Constitución. Es una explicación burda.

Gustavo Vargas Rojas

La verdad es que sí se están robando el Estado de Chile.

Armando Javier Labbé Blanc

¿Y todo lo que han robado, que está bajo investigación?, no son bolitas de dulce.

Juan Martínez

¿Cuál es el beneficio para Chile?

Jorge Watson D.

El Día de los Inocentes o el mejor chiste del año.

Patricio Galleguillos

Preparémonos para el verdadero pillaje que vamos a ver este último año.

Álvaro Guerrero Gabella

Esa casa no vale \$900 millones en el mercado.